



Nota de prensa

EL CUERPO DIRECTIVO Y TÉCNICO DE LA OEI SE REÚNE ESTA SEMANA EN BUENOS AIRES PARA ABORDAR LA AGENDA DE TRABAJO DEL NUEVO CURSO

- Participan el secretario general junto con el equipo directivo de la Secretaría, los directores de las 19 oficinas nacionales y técnicos de cooperación.
- La agenda semanal incluye sesiones de trabajo sobre transformación digital, integración regional, cooperación internacional o educación.
- También realizarán visitas a proyectos de la OEI, como las capacitaciones profesionales en la fábrica de Toyota Argentina.

Buenos Aires, 12 de septiembre de 2023.- El cuerpo directivo y técnico de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) se reúne esta semana en Buenos Aires para tratar temas clave para la institución, como la transformación digital, la cooperación regional o la educación. La reunión tiene lugar en la sede de la oficina anfitriona, Argentina, que dirige Luis Scasso.

En relación a la reunión y las diferentes actividades el secretario general de la OEI, Mariano Jabonero en el encuentro de inauguración expuso que "todo esto forma parte de un proceso de conocimiento, compromiso y diálogo. Agradezco a mi equipo de la Secretaría General, al Gabinete y al equipo directivo de la OEI en Madrid. Todo esto es un trabajo cooperativo, colaborativo. También quiero agradecer al Gobierno Argentino que siempre ha tenido un altísimo nivel de compromiso y apoyo, tanto el canciller Santiago Cafiero, como el ministro de Educación Jaime Perczyk. Ellos han estado al lado siempre y van a estar con nosotros, con ese compromiso a favor de la cooperación. Aquí están más de 70 personas, Consejo Asesor y los que trabajan día a día en nuestra Organización, son los Directivos y técnicos, con gran compromiso humano, que hacen que día a día ocurra, eso que tenemos como lema en la OEI: 'hacemos que la cooperación suceda'".

Transformación digital e integración regional

Durante la semana, el cuerpo directivo y técnico de la OEI asistirá a distintos paneles de trabajo en temas clave para la organización. Así, por ejemplo, el miércoles 13, en la Universidad de Buenos Aires (UBA), el debate será "Transformación digital y economía del conocimiento". Contará con la bienvenida del decano de la Facultad de Ciencias

CONTACTO





Exactas y Naturales de la UBA, Guillermo Durán, y la participación del coordinador del Observatorio Iberoamericano de la Ciencia, la Tecnología y la Sociedad (OCTS), Rodolfo Barrere; el director de la Escuela de Educación de la Universidad de San Andrés y miembro del Consejo Asesor de la OEI, Axel Rivas; y Néstor Nocetti Cofundado de Globant Argentina, con la moderación de Ana Capilla, directora general de Educación Superior y Ciencia de la OEI.

Por la tarde, en la Cancillería de Argentina se firmará el acuerdo de la Cátedra de Integración Iberoamericana de la OEI, y habrá unas palabras del canciller, Santiago Cafiero, y del secretario general de la OEI, Mariano Jabonero. Después, será el turno de la conferencia "Procesos de integración regional y contexto internacional", con las intervenciones del profesor de Relaciones Internacionales de la Universidad Di Tella, Roberto Russell; del presidente del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales, José Octavio Bordón; del embajador de la Unión Europea en Argentina, Amador Sánchez Rico; y del director ejecutivo de Argentina ante el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Marcelo Barg.

Productividad y cooperación internacional

El jueves 14, está programada una visita guiada a la fábrica de Toyota Argentina en Zárate (Provincia de Buenos Aires), acompañada de un plenario con el presidente de Toyota, coordinador internacional de Toyota Gazoo Racing y miembro del Consejo Asesor del Instituto Iberoamericano de Educación y Productividad, Daniel Herrero, bajo el tema "Educación, trabajo y productividad".

OEI acompaña esta iniciativa como modelo virtuoso de articulación entre educación, trabajo y producción. El modelo Toyota es una experiencia que OEI viene acompañando en lo que se refiere fundamentalmente en lo que infiere a terminalidad de secundaria e inserción laboral.

A continuación, la tarde se desarrollará en la Universidad Austral, donde se realizará el seminario "Cooperación internacional y gobiernos locales". La apertura la harán el secretario general y relaciones internacionales del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Fernando Straface; el director de la Escuela de Gobierno de la Universidad Austral, Alfonso Santiago; y el director de OEI Argentina, Luis Scasso. Posteriormente, intervendrán el director de la Cátedra Príncipe de Asturias de Georgetown University, Juan Luis Manfredi Sánchez; y el profesor titular de la Cátedra de Desarrollo Integral Sustentable del IAE Business School de la Universidad Austral, Héctor Rocha.

La semana de trabajo concluirá el viernes con un plenario que supondrá la puesta en común de las conclusiones de esta semana intensa.

Las direcciones generales y oficinas ya participaron ayer en la <u>V Reunión Anual del</u> <u>Consejo Asesor de la OEI</u>, donde se pusieron en común propuestas para nutrir los seis

CONTACTO





ejes misionales de la organización: Derechos humanos, democracia e igualdad; Educación, Educación técnico-profesional, Universidad 2030, Cultura y Lenguas.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados lberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.